
Rapport de la réunion du 10 mai 2023 

 

Hôte :     TMA PRODUCTIONS 

Lieu :     Rue du Grand Champ. B.5380. FERNELMONT  

Heure :    17h30 

Présents : 

Merche & Nissen  Mr et Mme Merche 

Cabinet Fraiture  Mr Fraiture 

TMA    Mr Bonte – Mr Leroy 

Davina Elias   Mme Elias 

C.B.C.     Mme Montaigne 

Microméga   Mr Loix 

Syncro System  Mr Lambert 

ASP-DOCEO   Mme Anglicus 

Excusés : 

Entranam      Mr  Van Miegroet 

Du Long du Le   Mme Roland 

Fours H&C   Mr Henry 

Inscrits mais empêchés : 

Haegeman   Monsieur Haegeman 

Tradecowall          Monsieur Lamy 

 

Déroulement et points à l’ordre du jour abordés :  

 

• Présentation de la société TMA PRODUCTIONS, par Mrs  Bonte et Leroy. 

 TMA façonne les panneaux bois, le bois mais aussi le Corian, le marbre, le verre, le 

 cuir et tout matériau nécessaire à la réalisation de projet de menuiserie. De la 

 conception au placement, votre projet est pris en main par une équipe qui aime 

 créer, innover et mettre en valeur vos espaces privés ou professionnels. 

 



Mr Bonte nous informe qu’il a remis sa société à Mrs Amaury Leroy et Junior Thiryfays,  

tous deux issus du sérail de l’entreprise.  

Nous lui souhaitons le meilleur pour ses nouvelles activités futures, dans un tout 

autre domaine. 

 

• Commentaires relatifs à la séance d’information du 25 avril, organisée par le BEP, la 

Commune de Fernelmont et le CEFER. 

9 membres du Club d’Entreprises de Fernelmont étaient présents, ainsi que 5 autres 

sociétés. 

Le programme s’est déroulé tel que prévu, et était intéressant. 

Nous avons eu la possibilité de présenter aux personnes présentes, notre nouveau 

Power Point. 

La réunion s’est terminée pour ceux qui le souhaitaient par un verre au Coworking. 

  

 

 

• Comme indiqué dans l’agenda annuel, nous avons prévu une activité le 23 novembre 

2023. 

Nous avons rencontré notre membre le restaurant « Coquentin », en vue d’organiser 

celle-ci en leur établissement. 

Les personnes présentes à la réunion ont optées pour l’organisation de notre dîner 

annuel, plutôt que l’afterworks. 

Par ailleurs, il a été décidé dans le but de convaincre d’éventuels nouveaux membres 

à nous rejoindre, d’ouvrir cette activité à toutes les sociétés de l’entité de 

Fernelmont. 

Renseignements seront pris concernant les capacités en nombre de convives au  

Coquentin. Les réservations se feront en fonction de l’ordre d’inscription. 

 

• Nous avons été contacté par le club d’entreprises GREPAN-N4, qui organisera le 8 

juin leur 2ème jogging intitulé MET & RUN, ouvert à toutes les entreprises de la région 

namuroise, au travers de leurs clubs respectifs. 

Cette invitation est très tardive, mais nous essayerons de la relayer par l’envoi d’un 

infoflash. 

 

 

• Plusieurs idées ont été émises par les membres présents :  

 - Il s’agirait d’étendre l’information relative à nos organisations, aux non membres du 

 CEFER. L’objectif est d’augmenter notre visibilité, et de susciter l’intérêt de nouveaux 

 membres. Une plaquette de présentation serait réalisée. Toute proposition 

 d’élaboration est la bienvenue. L’impression pourrait être réalisée par un de nos 

 membres. 

 Comme stipulé dans notre précédent compte rendu de réunion, nous pourrions 

 adresser cette plaquette par envoi postal. 



 La solution idéale restant bien entendu d’effectuer un « porte à porte », car cela 

 créerait l’opportunité d’obtenir tous les renseignements tels que personne de 

 contact, Nr de téléphone, adresses mails, etc… 

 Nous obtiendrions un « cadastre » des entreprises à jour, qui serait à usage interne. 

 Question : quelles sont les personnes désireuses de se lancer dans cette démarches ? 

 Les candidatures sont attendues. 

 Le Président contactera la Commune, afin de leur proposer une éventuelle 

 collaboration. 

 - Le PowerPoint de présentation du CEFER a été finalisé, et sera disponible sur le site. 

 

La réunion s’est terminée, vers 19h25, à la satisfaction de tous les membres présents. 

Le mot du président :  

Comme pressenti, il s’avère que cette nouvelle formule de réunion est vraiment agréable et 

conviviale et enrichissante. 

La possibilité de prendre connaissance des activités et  de visiter les installations de nos 

membres, est réellement productive. 

Nous avons été impressionnés par l’originalité des réalisations de notre hôte, la société TMA, 

qui nous a accueillis de manière fort sympathique.  

Un grand merci à eux. 

IMPORTANT :  

Notre prochain évènement sera l’AG et le DRINK qui se tiendront le 29 juin 2023 à partir de 

17h30 dans les locaux d’ENTRANAM. 

N’oubliez pas de bloquer d’ores et déjà cette date dans vos agendas. 

Les informations vous seront communiquées sous peu. 

Si vous souhaitez apporter votre aide, merci de nous le faire savoir ;) 

 

 

 

IMPORTANT : LE CEFER EST TOUJOURS A LA RECHERCHE D’UN OU 

D’UNE SECRETAIRE. MERCI DE NOUS REJOINDRE 


